

Los mejores de la liga de tenis de Las Torres de Cotillas reciben sus trofeos

Este tradicional torneo cumplía su 23ª edición y estuvo organizado un año más por la "Asociación de Tenis Las Torres" en colaboración con la Concejalía de Deportes

07/07/14 – La "Asociación de Tenis Las Torres" entregó el pasado jueves 3 de julio la entrega de trofeos de la XXIII Liga de Tenis del municipio, en la que como cada año colaboraba la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas. En esta edición el torneo alcanzaba su récord de participación, ya que disputaron el torneo 140 jugadores/as divididos en 10 grupos. Así, el mejor en la categoría Máster fue Abel García; en la de Honor Justo Muñoz; en 1ª Categoría los mejores fueron Alejandro Sánchez (grupo A) y Bartolo Otálora (grupo B); en 2ª Categoría los ganadores Ginés Pernías (grupo A), Francisco Javier Moltó (grupo B) y José Ignacio Martínez (grupo C); y en 3ª Categoría los primeros fueron Manuel Martínez (grupo A), Miguel Pay (grupo B) y Alberto Castillo (grupo C).

El acto estuvo presidido en las pistas de tenis del Polideportivo Municipal por el edil torreño del área, Ginés Pérez Iniesta, y el presidente de la propia asociación torreña, Pepe Martínez. *"Es un torneo que cuenta con tanta renombre que participan tenistas llegados de toda nuestra Región, de nuestro municipio, de otros de alrededor y de otros lejanos como Bullas, Moratalla, Cartagena..."*, explica Pérez Iniesta.

